



24. November 2016

Charity-Screening von KORIDA

SAVE THE DATE

Charity-Screening KORIDA

11. Dezember um 16:00 Uhr im Apollo Kino Wien

Gumpendorfer Str. 63, 1060 Wien

Kartenpreis: 10 Euro (Spenden vor Ort möglich!)

Tickets gibt es auf www.cineplexx.at.

Der Netto-Kartenerlös aus dieser Sondervorstellung kommt zur Gänze dem Projekt SOS-Superbus zu Gute!

Organisatoren: SOS-Kinderdorf Österreich, LET'S CEE Film Festival & Cineplexx International.

SOS-Superbus: Spielen und Versöhnen

Seit zehn Jahren fährt der sogenannte Superbus der SOS-Kinderdörfer durch Bosnien-Herzegowina, um Kinder aller Volksgruppen zum gemeinsamen Spielen einzuladen. Die lieben ihn, und das ganz besonders in den armen Gegenden, weil er für Abwechslung vom Alltag und für viel Spaß steht und weil er den Kindern beim gemeinsamen Spiel hilft, vor allem auch Vorurteile abzubauen. Der SOS-Superbus ist damit ein wichtiger Beitrag zur Versöhnung und zum Frieden im Land. Der Netto-Kartenerlös aus dieser Sondervorstellung von KORIDA kommt zur Gänze diesem wichtigen und bestens bewährten Projekt zu Gute. Nach der Filmvorführung findet ein Publikumsgespräch mit dem Regisseur Siniša Vidović statt.

Über KORIDA:

Der Dokumentarfilm KORIDA begleitet mehrere Protagonisten auf ihrer bewegenden Reise durch die

Welt der bisher kaum filmisch festgehaltenen bosnischen Stierkämpfe, der Koridas. Dieser Dokumentarfilm nähert sich dem Phänomen Korida und eröffnet uns neue Blickwinkel auf fremde Strukturen und althergebrachte Vorstellungen. Was genau sind Koridas? Was macht sie so anziehend, dass sie eine derartige Faszination auslösen? Warum vergessen gerade hier die drei noch immer verfeindeten ex-jugoslawischen Ethnien ihre Differenzen und lassen die Stiere stattdessen kämpfen? Stimmt es, dass Koridas dem bosnischen Volk mehr Frieden gebracht haben als die Europäische Union?

Foto: SOS-Kinderdorf/Bjorn-Owe Holmberg

